



III Domingo de ADVIENTO 15 diciembre '24 - Ciclo C



TÚ, MI CENTRO



AMBIENTACIÓN

Estar viva y radiante por la vida y el momento que nos regalas. Ser contigo y como Tú alegre, amable, bondadosa, abierta a la vida que puede ser.

Contigo lo puedo y quiero. Permanecer expectante es lo que puedo hacer y dejar que vaya impactando en mí tu Palabra, tu vida. ¿Qué puedo hacer? ¡Que esta inquietud esté viva en mí en cada momento!

CANTO. Ven Señor Jesús - HERMANA GLENDA OFICIAL

<https://youtu.be/THWtg46yyPw?si=iQKXIIIkmMUWL7OQ>

EVANGELIO – Lucas 3, 10-18

"La gente le preguntaba: «Pues ¿qué debemos hacer?» Y él les respondía: «El que tenga dos túnicas, que las reparta con el que no tiene; el que tenga para comer, que haga lo mismo.» Vinieron también publicanos a bautizarse, y le dijeron: «Maestro, ¿qué debemos hacer?» Él les dijo: «No exijáis más de lo que os está fijado.» Preguntáronle también unos soldados: «Y nosotros ¿qué debemos hacer?» Él les dijo: «No hagáis extorsión a nadie, no hagáis denuncias falsas, y contentaos con vuestra soldada.» Como el pueblo estaba a la espera, andaban todos pensando en sus corazones acerca de Juan, si no sería él el Cristo; respondió Juan a todos, diciendo: «Yo os bautizo con agua; pero viene el que es más fuerte que yo, y no soy digno de desatarle la correa de sus sandalias. Él os bautizará en Espíritu Santo y fuego. En su mano tiene el bieldo para limpiar su era y recoger el trigo en su granero; pero la paja la quemará con fuego que no se apaga.» Y, con otras muchas exhortaciones, anunciaba al pueblo la Buena Nueva.”

Para profundizar la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Sofonías 3,14-18a. Alegría y Paz: dos palabras que recapitulan los bienes más preciosos. Estrechamente asociados a la fiesta de Navidad, estas palabras evocan el clima en el cual se querría que todos pudieran celebrarla. «¡Estalla en ovaciones! ¡Goza con la alegría!» El profeta Sofonías lanzaba esta invitación en una época de calamidades. Y Sofonías no cesaba de repetir: «El Señor está aquí; nos trae la salvación».

Cántico Is 12. El Cántico, sacado de Isaías 12, refuerza el mensaje de Sofonías: «Dejemos estallar nuestra alegría: Dios está en medio de nosotros”. Se trata de un verdadero canto de acción de gracias por la maravilla que Dios realiza y renueva, sin cesar, en favor de la humanidad.

Filipenses 4,4-7. En cuanto a Pablo, en su carta a los Filipenses, insiste y abre la perspectiva; «¡Alegría y serenidad siempre! Sea cual fuere la circunstancia, orad en la acción de gracias para obtener la paz de Dios que sobrepasa todo lo que se puede imaginar.

Lucas 3,10-18. Los que se acercan a Juan Bautista, son los pequeños, la masa, el pueblo, los mal vistos (los publicanos y los soldados que lo acompañaban probablemente): para ellos la manera ruda de hablar del profeta era Buena Nueva. Humildemente, se preguntan: ¿Qué quiere decir convertirse? Juan Bautista tiene una respuesta simple a su pregunta: Nuestra conversión se mide con nuestra actitud hacia nuestro prójimo. Más tarde, en la misma línea, Jesús dirá: «No son los que dicen Señor, Señor...» Juan se comportaba como un profeta por lo que era normal que la gente se preguntase: ¿Será éste el Mesías? La respuesta de Juan sobre este punto es muy firme: “no, yo no soy el Mesías». ¿Quién es pues el Mesías? «Yo os bautiza con agua...Él os bautizará en el Espíritu Santo y en el fuego.» El Mesías es aquel que bautiza en el Espíritu Santo; porque ya se sabía desde el profeta Joel, que en el tiempo del Mesías, Dios infundiría su Espíritu en todo ser humano. El Mesías viene para realizar el Juicio de Dios. Este aspecto de la vocación del Mesías estaba presente en el Antiguo Testamento. Los auditores de Juan conocían esta imagen, sabían que se trataba de una Buena Nueva porque la selección no suprimiría a nadie: ese fuego no sería un fuego de destrucción sino, más bien, de purificación; ese fuego nos liberará a todos de lo que, en cada uno de nosotros, no está conforme con el reino de justicia y de paz instaurado por el Mesías. Juan Bautista invita a compartir; y no lo hace para desconcertarnos; más bien parece ser que quiere invitarnos a compartir sin realizar encuestas: ¿Y si fuera esto la conversión? **Situémonos en la de la gratuidad del amor.**

Pistas para la oración

- ¿A qué nos invita el texto?
- Dialoga con Dios sobre ello.
- Como iglesia, parroquia comunidad ¿A qué te sientes llamada?



MÚSICA AMBIENTAL.

SURRENDER – PAUL AVGERIMOS

https://youtu.be/2KPtqtCpRWs?si=K_fg_3-CouP6HFKZ

EXPECTANTES

Alegres y expectantes,
vivas, atentas,
despiertas y abiertas,
Con esperanza, jubilosas
ante el que ya viene.
Con la vida a flor de piel,
con la seguridad de
caminar contigo.
Fuertes y convencidas
en que lo que Tú deseas
y nos anuncias,
es posible.
Somos tus manos y
tus pies.
Somos parte de tu palabra.
Somos eco de tu voz.
Siempre dispuestas
a llevar tu mensaje,
a serlo.
Siempre dispuestas
a encarnar tu Palabra.
Siempre dispuestas
a ensanchar nuestra tienda,
a acoger más y mejor.
Siempre dispuestas

a sumar.
Siempre dispuestas
a escucharte en el otro.
Siempre abiertas
al diálogo generativo.
Siempre dispuestas
a compartir más.
Siempre amables,
a pesar de la dificultad.
Siempre generosas
y haciendo el bien.
Estar expectantes
nos impulsa a estar
en esta vida,
en este momento,
aquí y ahora;
a conectar los sueños
y los deseos de todos,
en este camino único
en el que podemos sumar,
humanidad, retos y desafíos.
Expectantes en lo que
ha de venir,
en el que viene, pero ya está.
Alertas al amor.

CANTO.

MARANATHA | CRISTÓBAL FONES, SJ

<https://youtu.be/3Ih4GmIPv38?si=572yLef6ID2vSa-7>

SOSTENER | CRISTÓBAL FONES, SJ - GUILLERMINA BECCAR

<https://youtu.be/EzjXSHMMOjE?si=hx2MXchUvjgwm5Mf>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

**Cuidando
Protegiendo**

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
OF EDUCATION